



Paris 8Eme

Appartement à louer (75008)

Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	84980147
Prix	214 €

Paris 75008 - Boulevard Haussmann- Dans un immeuble Haussmannien de 1900, Polo Properties vous propose à la location saisonnière, un appartement de 48,72 m² au 7^{ème} et dernier étage par ascenseur et par les parties de services pouvant recevoir une personne seule ou un couple.Ce bien à la décoration soignée et typiquement parisienne, est un véritable havre de paix au centre de Paris.Il comprend une entrée, un séjour salon spacieux avec la télévision et une chambre indépendante avec un lit king size.La cuisine semi ouverte est équipée d'un réfrigérateur/congélateur, d'un four, de plaque de ...

Paris 75008 - Boulevard Haussmann- In a 1900 Haussmann building, Polo Properties offers a 48.72 m² apartment for seasonal rental on the 7th and top floor with elevator access and service areas, suitable for a single person or a couple.The apartment is decorated in a typical Parisian style and is a haven of peace in the center of Paris.It comprises an entrance hall, a spacious living room with TV and a separate bedroom with king-size bed.The semi-open kitchen is equipped with fridge/freezer, oven, hob, utensils, food processor and dishes.It's close to shops and restaurants, and just a stone's ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

